
 
ATA DA 149ª REUNIÃO DO CONSELHO DA FACULDADE DE CIÊNCIA DA INFORMAÇÃO
(FCI), realizada em 20 de novembro de 2023, na sala de reuniões da FCI, sob a
presidência do Prof. Rogério Henrique de Araújo Júnior (Vice-Diretor). A reunião teve
início às 14h05 e estiveram presentes os seguintes membros do conselho: Prof.ª Ana
Lúcia de Abreu Gomes (Coordenadora suplente do Curso de Museologia); Prof. Clóvis
Carvalho Britto (Coordenador da Pós-Graduação); Prof.ª Kelley Cristine Gonçalves
Dias Gasque (Representante Docente do Curso de Biblioteconomia); Kamilla Cardoso
Pinheiro (Representante dos servidores técnico-administrativos); Prof. Márcio
Bezerra da Silva (Coordenador do Curso de Biblioteconomia); Prof.ª Ivette Kafure
Muñoz (Suplente do representante Docente da Pós-Graduação); Prof.ª Marijara
Souza Queiroz (Coordenadora de Extensão); Prof. Paulo José Viana de Alencar
(Representante Docente da Arquivologia); Prof.ª Shirley Carvalhêdo Franco
(Coordenadora do Curso de Arquivologia); e Thailine de Almeida Leite
(Representante Discente da Pós-Graduação). Ausência justificada: Prof.ª Luciana
Magalhães Portela (Coordenadora do Curso de Museologia); Prof. Cláudio Gottschalg
Duque (Coordenador de Pesquisa e Inovação); Prof. Márcio de Carvalho Victorino
(Representante Docente da Pós-Graduação); Prof. Renato Tarciso Barbosa de Sousa
(Diretor); Prof. Valdemar de Assis Lima (Representante Docente do Curso de
Museologia). O Prof. Rogério iniciou a reunião cumprimentando a todos e
justificando a ausência do Prof. Renato Sousa, Diretor da FCI, por motivos médicos,
em seguida, colocou a pauta em votação, que foi aprovada por unanimidade. Pauta:
1. Aprovação da ata da 148ª Reunião do Conselho da FCI de 16/10/2023,
SEI 10442845. O presidente explicou que o documento foi enviado por e-mail aos
conselheiros para sugestões e leu a ata da 148ª reunião ordinária do Conselho da
Faculdade de Ciência da Informação, realizada em 16 de outubro de 2023. Posta em
votação: a ata foi aprovada com 1(uma) abstenção. 2. Apresentação da proposta
de Calendário de Reuniões da FCI do ano de 2024, SEI 10518702. O Prof.
Rogério apresentou a proposta do calendário de reuniões da FCI e explicou que as
reuniões são previstas para acontecer preferencialmente as segundas-feiras devidos
ao fato que as reuniões dos Conselhos e Câmaras da Administração Superior da UnB
ocorrerem às quintas e sextas feiras. Explicou, ainda, que no ano de 2024 foram
incluídas reuniões da direção da FCI com os servidores técnico-administrativos.
Posto o Calendário em votação: Aprovado por unanimidade. 3. Parecer sobre
pedido de progressão funcional da Prof.ª Angélica Alves da Cunha Marques
de Associado 2 para associado 3, SEI 23106.127698/2023-21, relator Prof.
Rogério Araújo. O Professor Rogério leu o parecer favorável à progressão funcional
da Prof.ª Angélica Alves da Cunha Marques de Professora Associada D-2 para
Professora Associada D-3, referente ao interstício de 08 de maio de 2021 a 07 de
maio de 2023. Posto o parecer em votação: aprovado por unanimidade. 4. Parecer
sobre pedido de progressão funcional da Prof.ª Elizângela Carrijo, de
Professor Adjunto C 1 para Classe C 2, SEI 23106.131181/2023-37, relatora
Prof. Ana Abreu. A Professora Ana Abreu leu o parecer favorável à progressão
funcional da Prof.ª Elizângela Carrijo da Classe C1 para a Classe C2, referente ao
interstício de 18 de agosto de 2020 a 17 de agosto de 2022. Posto o parecer em
votação: aprovado por unanimidade. 5. Parecer sobre promoção funcional do
Prof. Renato Sousa à Professor Titular Classe E, SEI 23106.115831/2023-
05, relator Prof. Rogério Araújo. O Prof. Rogério leu a Ata de reunião da
Comissão Especial avaliadora nomeada por meio do ATO FCI 45/2023, para
avaliação da defesa do Memorial Descritivo do professor Renato Tarciso Barbosa de
Sousa que o considerou apto à promoção para Classe E de professor Titular da
Universidade de Brasília. Posto o parecer em votação; aprovado por unanimidade. 6.

Ata de Reunião 149ª de 20 de novembro de 2023 (10612476)         SEI 23106.076487/2019-37 / pg. 1



Apresentação da minuta da Resolução sobre participação dos Servidores
em Comissões da FCI, SEI 10453016, relator Prof. Rogério Araújo. O Prof.
Rogério leu ao conselho e explicou que a Resolução sobre a participação dos
servidores técnico-administrativos no Conselho e em comissões da FCI, foi
amplamente discutida com os servidores e aprovada pelos mesmos. O Prof. Márcio
ressaltou que havia uma necessidade de regulamentação e que a proposta de
compensação por participação que a Resolução oferece vai ajudar muito a resolver
os problemas que o curso vinha tendo. Posta em votação: A Resolução foi aprovada
por unanimidade. 7. Renovação da comissão para formulação do PDI da FCI,
SEI 10312589, relator Prof. Rogério Araújo. O Prof. Rogério explicou que os
trabalhos da comissão estão em andamento, mas a proposta de Plano de
Desenvolvimento Institucional da FCI precisa ainda ser discutida pela comissão e
solicitou prorrogação do prazo por mais trinta dias. O Professor ainda solicitou a
substituição da Profa. Luciana Magalhães Portela pela Prof. Ana Lúcia de Abreu
Gomes. Posta a solicitação em votação: aprovada por todos. 8. Substituição da
Coordenadora do Curso de Museologia, SEI 23106.122353/2023-81,
relatora Prof. Ana Abreu. A professora Ana explicou que a Profa. Luciana
Magalhães solicitou ao colegiado do Curso de Museologia a substituição na
coordenação do Curso de Museologia por motivos de saúde e o colegiado do Curso,
após avaliar a situação, resolveu indicar a Prof. Marijara de Sousa Queiroz para
assumir a coordenação do curso de Museologia a partir de 01 de janeiro de 2024.
Posta a indicação em votação: aprovado por unanimidade. 9. Substituição da
Coordenadora de Extensão, SEI 23106.123614/2023-81, relatora Prof.
Shirley Carvalhêdo Franco. A Profa. Shirley explicou que por conta da indicação
da Profa. Marijara Queiroz a coordenação de Museologia, foi solicitado ao curso de
Arquivologia a indicação de um docente do curso para atuar na Coordenação de
Extensão, assim sendo, o curso de Arquivologia indicou a Profa. Dr.ª Georgete
Medleg Rodrigues para atuar como Coordenadora de Extensão no biênio 2024/2026,
cujo início se dará a partir do dia 02/01/2024. Posta a indicação em votação:
aprovada por unanimidade. 10. Parecer sobre projeto de extensão
“Governança da situação arquivística do Instituto Brasileiro de Museus
(IBRAM) com a utilização de ferramentas de Bunisess Inteligence (BI)”, SEI
23106.100295/2023-35, relatora Prof. Marijara Queiroz. A Prof. Marijara
explicou o projeto apresentado e leu o parecer favorável à aprovação do Plano de
Trabalho para o Projeto Desenvolvimento de modelos e metodologias para
aprimorar o planejamento estratégico, análise aprofundada e abrangente da
situação Arquivística da instituição com integração de Business Intelligence (B.I.).
Posto o Parecer em votação: aprovado por unanimidade. 11. Atualização do site
da Museologia e dos dados do Curso de Museologia no portal da FCI,
relatora Prof.ª Ana Abreu. A Prof. Ana Abreu expos suas dúvidas quanto as
requisições de atualização dos sites da FCI e periodicidade delas. Também expos
dificuldades do curso de museologia quanto ao ensalamento e lista de oferta. O
professor Rogério propôs que seja agendada uma reunião entre os coordenadores e
a Direção da FCI para tratar destes assuntos pontuais. Posta em votação: aproado
por unanimidade. 12. Indicação de candidatos(as) a representantes para
compor o Conselho de Defesa do Patrimônio Cultural do Distrito Federal
(CONDEPAC-DF), SEI 23106.122337/2023-99. O Prof. Rogério explicou que
existe um edital para participações no Conselho de Defesa do Patrimônio Cultural do
Distrito Federal e que foi enviado um ofício à UnB solicitando inscrições para
representação da UnB no referido conselho. A Prof. Marijara Queiroz se voluntariou a
se inscrever no Edital para participar do Conselho. Posta a indicação em votação: foi
aprovada por unanimidade. Informes: a) Realização do seminário avalia UnB -
17 de novembro de 2023: o Prof. Rogério explicou que houve o seminário avalia
UnB e cedeu a palavra para que os coordenadores dos cursos pudessem
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compartilhar a experiência e o aproveitamento de cada curso no seminário. b)
Banca de apresentação de memorial da Prof. Elmira Simeão: o Prof. Rogério
informou que ocorrerá em 28/11, as 9h, a banca de apresentação de memorial para
concurso ao cargo de professor titular da Prof. Elmira Simeão. c) Instalação de
redutor de pressão de Água para FCI: o Professor Rogério avisou ao Conselho
que foi finalmente foi instalado na FCI o redutor de pressão de água e com isso
espera-se que os vazamentos e rompimentos de encanamento da FCI cessem. d)
Exposição do Curso de Museologia: a Prof. Marijara informou que haverá a
Exposição curricular do curso de museologia Conexões Ancestrais: a linha além do
corpo que acontecerá no Memorial dos Povos Indígenas, em 24 de novembro de
2023, às 19h. e) Informes CEPE: o Prof. Márcio informou que o CEPE escolheu a
Prof.ª Ivette Kafure Muñoz da FCI para fazer parte do Comitê de avaliação BPEQ. f)
Guia da Faculdade - Estadão: o Prof. Márcio comunicou que os cursos de
Arquivologia e Biblioteconomia da FCI foram avaliados com 5 Estrelas pelo Guia da
Faculdade do Jornal O Estado de São Paulo e explicou a metodologia explicada pelo
Guia. g) Recursos Financeiros: o Prof. Rogério explicou que a FCI recebeu
recursos financeiros oriundos de projetos em novembro e que há um esforço da
Direção para utilizar os recursos e propôs que seja realizado uma oficina de
integração para realização de um balanço anual sobre as atividades desenvolvidas
na FCI com a realização de almoço entre os servidores e docentes. A oficina foi
marcada para o dia 06 de dezembro. A Prof. Shirley sugeriu que seja realizado no
início do ano letivo de 2024 um seminário de apresentação dos projetos
desenvolvidos pelos professores para que os alunos tenham conhecimento e
possam participar. Nada mais havendo a tratar, o professor Rogério agradeceu a
participação de todos e, às dezesseis horas, encerrou a reunião,da qual lavro a
presente ata, que, após lida e aprovada, será assinada por mim, Jacqueline Couto
Farrapeira, e pelo Vice -Diretor da FCI, professor Rogério Henrique de Araújo Junior.

Documento assinado eletronicamente por Rogerio Henrique de Araujo Junior,
Vice-Diretor(a) da Faculdade de Ciência da Informação, em 08/12/2023, às
18:30, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento na Instrução da
Reitoria 0003/2016 da Universidade de Brasília.
Documento assinado eletronicamente por Jacqueline Couto Farrapeira,
Secretário(a) Executivo(a) da Faculdade de Ciência da Informação, em
11/12/2023, às 07:32, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento na
Instrução da Reitoria 0003/2016 da Universidade de Brasília.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
http://sei.unb.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código
verificador 10612476 e o código CRC C8DB38A2.

Referência: Processo nº 23106.076487/2019-37 SEI nº 10612476
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